



子どもたちの安全を守りたい

新学期を前にボランティアが通学路を清掃



▲多くのボランティアが清掃に取り組みました

市立小学校の新学期を前に、「手稲区災害防止協力会（注）」（吹田 穰^{ふきた みのる}会長）が、区内の小学校や幼稚園周辺の通学路の清掃ボランティアを行いました。

この清掃ボランティアは、小学校や幼稚園の新入学児童が気持ち良く安全に通学・通園できるように、同会が毎年この時期に実施しています。16回目を迎える今回は、同会会員に加えて、区内の多くの小学校のPTA役員なども参加。総勢150人以上が清掃を行いました。

「多くの小学校のPTA役員の方から、この清掃ボランティアに参加したい、というお話をいただきました。このような取り組みの輪を、地域の皆さんとともに広げていければ」と、同会の吹田会長は清掃ボランティアへの思いを語ります。また、参加したPTA役員は「このような活動を、多くの方と一緒にできるのはいいことですね」と話していました。

「地域全体で子どもたちを守りたい」この思いが、子どもたちを守る大きな力となるでしょう。



▲これから清掃に向かいます

（注）手稲区内の災害予防活動や、風水害の発生時に関係機関からの要請を受けて救援・復旧活動などを行うために組織されている、区内の建設会社や道路工事会社など26社で結成するボランティア団体。

編集 手稲区役所総務企画課広聴係

ホームページ「ていねいね」 <http://www.city.sapporo.jp/teine/>

〒006-8612 札幌市手稲区前田1条11丁目

☎ 681-2400内線224 FAX681-6639